

Die edia.con Jahresberichte

In den Jahresberichten zieht die edia.con gemeinnützige GmbH Bilanz über zwei vergangene Jahren. Neben Zahlen und Fakten werden die Leser erstmals in dieser Form über Herausforderungen und aktuelle Erfolge der edia.con informiert. Das inhaltliche Konzept sowie das neue Design stammen von wpunkt w. Auf der Website ediacon.de steht der Jahresbericht als PDF zum Download bereit.

Branche: Gesundheitswesen

Kunde: edia.con

www.ediacon.de



Der 84-seitige Jahresbericht der edia.con

edla.com - Jahresbericht 2012/13

Zeisigwaldkliniken Bethanien Chemnitz



46

Zeisigwaldkliniken Bethanien Chemnitz

Zeisigwaldkliniken
BETHANIEn Chemnitz
Medizinisches Versorgungszentrum der Universität Leipzig
Im Nordpark 4a 09120 Chemnitz



Die Zeisigwaldkliniken Bethanien Chemnitz zeichnen sich durch moderne Behandlungs- und Operationemethoden aus, legen aber auch großen Wert auf eine umfassende Pflege, Nachsorge und Betreuung der Patienten sowie ihrer Angehörigen. In der dabei erzielten Versorgung gehen bei uns nach dem Motto „immer im guten Bienen“ menschliche Zuwendung und professionelle Behandlung räumlich zusammen. Die Zeisigwaldkliniken Bethanien Chemnitz betreiben auch spezielle Geriatrologiezentra, ein durch ein geriatrisches Team angeleitetes, aber nicht geriatrisch ausgerichtetes Zentrum für die Versorgung von Demenzerkrankten, ein durch ein geriatrisches Team angeleitetes, aber nicht geriatrisch ausgerichtetes Zentrum für die Versorgung von Demenzerkrankten, ein durch ein geriatrisches Team angeleitetes, aber nicht geriatrisch ausgerichtetes Zentrum für die Versorgung von Demenzerkrankten.

Michael Wehrmann, Teamleiter Geriatrischer Dienstleistungen
Dr. Hermann, Geschäftsführer

edla.rmd Medizinisches Versorgungszentrum in der Poliklinik am Zeisigwald

David Czekajewski

320 Betten

89 Ärzte

323 Pflege/Funktionsdienst

11.914 Fälle stationär

18.235 Fälle ambulant

Ein Blick in den Jahresbericht (1)

edla.com - Jahresbericht 2012/13

AFH Bethanien Leipzig
AFH am Diakonissenhaus Leipzig

Chronik 2012/13




➤ Gemeinsam feiern – Willkommene Abwechslung im Alltag

Das gemeinsame Gedenken und Feiern der kirchlichen und weltlichen Feste das ganze Jahr über ist ein fester Bestandteil in der Alterspflegeheimen in Leipzig. Je nach Jahreszeit und Fest wird dabei ein unterschiedliches Programm für die Bewohner und ihre Angehörigen und Bekannten entwickelt und auch die kulinarische Umsetzung immer passend dazu gewählt. Dass nicht vom kalten Tisch bedient, bei den Kaffeekränzchen zum Mittagessen in Ruhe und in der Ruhe der Besuche, die entspannende Diskussionen stattfinden immer eine gewisse Atmosphäre ein besonderes Angebot für die Heimbewohner sind außerdem die gemeinsamen Ausflüge und die Auskündigung von Konzerten. Diese im Jahr haben intensiver Gäste, aber natürlich auch die Bewohner und deren Angehörigen und Bekannte, die Gelegenheit, die Alterspflegeheimen in Leipzig zu besuchen. Der Tag der Begegnung bietet hier die beste Mischung aus dem richtigen Essen und dem persönlichen Gespräch. Menschen finden zusätzlich gerne unsere Geburtstagsfeier und Kaffeekränzchen statt und es gibt zahlreiche Ausflüge, an denen die Bewohner teilhaben können.

➤ „Tage der Begegnung“ in den Alterspflegeheimen in Leipzig

Am 13. Juni 2013 veranstaltete das Alterspflegeheim Bethanien Leipzig am 1. Juni seinen „Tag der Begegnung“. Dieser bot den Besuchern, Angehörigen, Mitarbeitern und Interessierten das nach und nach die Möglichkeit sich auszutauschen, die Alterspflegeheimen genau unter die Lupe zu nehmen und bei Tischen und Musik gemeinsam eine schöne Zeit zu verbringen. Die Besucher erwartete ein buntes und abwechslungsreiches Programm, das durch die zahlreichen großen und kleinen Aktionen, wie dem Theaterstück „Tafel mit Leipzig“, dem Tanz „Mehrschritt“ und den Mitarbeitern, selbst gestaltet wurde.

Zwei Wochen später, am 15. Juni, feierte auch das Alterspflegeheim am Diakonissenhaus seinen „Tag der Begegnung“. Ziel waren generationsübergreifend die täglichen Mitarbeiter zu zeigen, Neugier zu wecken, Ängste abzubauen und sich für die tägliche gelebte Gemeinschaft zu bedanken. Dem ganzen Tag über konnten die Besucher das Haus des heilen und die kulturellen Möglichkeiten genießen. Dieser Selbstbehalt erwies sich dabei als vielfältige Kundenarbeit.

Themen Alterspflegeheime




➤ Bestnoten für Altenpflegeheime

Die zwei Pflegeeinrichtungen der edla.com in Leipzig, das Alterspflegeheim am Diakonissenhaus und das Alterspflegeheim in Bethanien, werden Anfang des Jahres vom Medizinischen Dienst der Krankenkassen (MDK) geprüft. Die Ergebnisse waren hervorragend, beide Alterspflegeheime erhielten nach dem Schulnoten-System von 1 bis 5 die Gesamtnoteung 1,0 und können auf diese Weise stolz sein. Seit dem 1. Juli 2013 prüft und bewertet der MDK einmal jährlich und alle uns angebotene Pflegeheime in Deutschland. Die durchgeführten Prüfungen sollen zu mehr Transparenz und Vergleichbarkeit bei den für Laien schwer zu beurteilenden Pflegeeinrichtungen. Es gibt zahlreiche Einzelbewertungen in den verschiedenen Bereichen. Das z.B. in a. Pflege und medizinische Versorgung, b. Soziale Betreuung und Alltagsbegleitung, c. Wohn-, Verpflegung, Hauswirtschaft und Hygiene, d. Kriterien, nach denen geprüft wird, f. Selbstbestimmtes Leben und Handeln, g. durch vergleichbare Merkmale für Qualität in der Gesundheits- und Krankenpflege, h. der Prüfung ist es, dass Pflegeheime und Angehörige eine vielfältige und unabhängige Hilfestellung bei der Auswahl eines Pflegeeinrichtung haben. Die Verantwortlichen der beiden Pflegeheime verzeichnen dabei schon seit Jahren eine insgesamt sehr gute Bereitschaft über alle Bereiche hinweg.

	Pflege und Versorgung	Soziale Betreuung, Alltagsbegleitung, Hauswirtschaft	Wohn-, Verpflegung, Hauswirtschaft, Hygiene	Gesamtergebnis	Befriedigung der Bewohner
MDK Prüfung	1,2 sehr gut	1,0 sehr gut	1,0 sehr gut	1,0 sehr gut	1,0 sehr gut

Begrüßung des MDK-Prüfungsteam durch die Mitarbeiter der edla.com am Diakonissenhaus Leipzig vom 15. Juni 2013

Ein Blick in den Jahresbericht (2)



Der letzte Jahresbericht der edia.con